

März 2021

Liebe Kinder, liebe Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schulgemeinde,

von 1995 bis 2012 war ich Leiterin der Erich Kästner-Schule. Auch damals gab es viele Herausforderungen zu bewältigen. Ich denke dabei an die Schulinspektionen, Lehrerversorgung oder den Kampf für einen Sportplatz, um nur einige zu nennen. Es gab viele Schwierigkeiten, die aber mit der Zeit verblassen. Zurück bleiben viele schöne Erinnerungen an gemeinsame Sportveranstaltungen, Flohmärkte, Feste und Feiern, an die harmonische und konstruktive Zusammenarbeit mit dem Kollegium und vor allem auch mit der Elternschaft. So konnte eine behütete Lernsituation geschaffen werden, in der sich die Kinder gut aufgehoben fühlten.

In den letzten Jahren konnte ich mich immer wieder davon überzeugen, dass in diesem Sinne an der Schule tolle Arbeit geleistet wurde, bis Corona im letzten Jahr alles veränderte. Ich hoffe, dass die Kinder durch diese schwierige Zeit keinen bleibenden Schaden nehmen, und dass die Schule bald wieder zu einer Normalität zurückfindet,damit das Motto: Kreativität-Leistung-Freude wieder mehr gelebt werden kann.

Ich wünsche der Schulgemeinde zum 50-jährigen Jubiläum von Herzen alles Gute!

Gertrud Ottstadt